

Piscine de plein air de Molsheim : après une belle saison estivale, place aux travaux !

La piscine de plein air de Molsheim a comptabilisé 42 557 entrées entre le 22 mai et le 6 septembre 2015, réalisant ainsi la 2^e meilleure saison depuis 2003 !

Afin de respecter la Fréquentation Maximale Instantanée (FMI) de l'établissement, fixée à 649 personnes, la piscine a été équipée de tourniquets. Ce système compte les entrées et décompte les sorties, permettant ainsi d'indiquer, aux caisses, le nombre de places restantes.

La FMI a été atteinte à cinq reprises durant l'été, nécessitant le blocage des entrées durant un quart d'heure environ.



Affichage à l'entrée de la piscine



Mise en place de tourniquets



Fréquentation estivale en hausse

Travaux de réhabilitation de la piscine

Afin de redonner un coup de jeune à la plus ancienne piscine de plein air du Bas-Rhin (1953), un vaste programme de travaux est mis en œuvre à partir du mois d'octobre 2015 pour s'achever en mai 2016.

Détail des travaux :

- Réhabilitation du grand et du petit bassin avec la mise en place d'un revêtement inox, l'inox étant un matériau pérenne et facile d'entretien.
- Mise en conformité des pédiluves pour faciliter l'accès aux personnes à mobilité réduite
- Mise en conformité des installations de traitement d'eau (création d'un bac tampon)
- Réhabilitation du local technique existant
- Modification des installations de chauffage
- Création de locaux de stockage des produits de traitement de l'eau
- Création d'un local électrique spécifique
- Reprises des plages minérales afin d'installer les nouvelles dalles à hauteur du fil d'eau

Le coût des travaux est estimé à 1 250 000 € HT.



Grand bassin et plages minérales (avant travaux)



Pédiluves (avant travaux)

Petit bassin (avant travaux)